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第１６０号 

２０１７年１２月 発行 

 木の会だより 

木の会 HP PCアドレス http://kinocai.web.fc2.com/ 

携帯アドレス http://kinokai.bbs.fc2.com/ 

 

例 会 日 程 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局よりお願い 

例会に参加した時は 

① 出席簿に丸をつける 

② 名札を下げる(新しい会員の人が名前を覚えたいそうです!!) 

以上 二点をお願い致します(^^)/ 

７日…南流山センター講義室  

１４日…南流山センター講義室 役員会 

２１日…忘年会 

２８日…お休み 

１日…南流山センター講義室  

８日…南流山センター講義室 役員会 

１５日…南流山センター講義室  

２２日…南流山センター講義室  

 

 

４日…お休み   

１１日…南流山センター講義室 役員会 

１８日…南流山センター講義室  

２５日…南流山センター講義室   

http://kinocai.web.fc2.com/
http://kinokai.bbs.fc2.com/
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行 事 予 定 

１２月 ３日（日）合同クリスマス会 

１２月２１日（木）木の会忘年会 

１月１４日（日）デフ新年会 

１月２０日（土）～２１日（日）第３０回関東手話通訳問題研究討論集会 

 ３月１１日（日）耳の日まつり 

 

 

行 事 の 感 想 

市民まつりに参加して 

今年、初めて市民祭りに参加しました。 

晴天の下での活動を想像していたのに…、当日、台風が通過するとかしないとか…、で、

結局大雨でした…。「こんなに雨が降ったのは初めて。」などの声を聞き、この大雨を連れ

てきたのは私？と若干気持ちが凹みましたが、いつまでも凹んでいられません。 

デフ協会の会員も各サークルの会員も一致団結し、雨に濡れることも気にせず看板を持

って会場を歩き回り案内し、また、大雨にも関わらず声を出してお客様を呼び込んだ結果、

この悪天候に関わらずバザー＆綿あめの売り上げは予想以上によかったです‼ 

当日、寒さに負けず頑張って活動した皆さん、本当にお疲れ様でした。そして今年は参加

できなかった皆さん、まだまだ人手が必要なので、ぜひ来年は一緒に活動しましょう‼ 

よろしくお願いいたします～              

最後に、雨に濡れると綿あめが小さくなる…ので、来年は 

みんなでてるてる坊主を作り、晴れるようお願いしませんか？！ 

                   ｂｙ もしかして私、雨女？ 

 

 

新 し い 仲 間 Part1  

職場の同僚に手話が上手な方がいて、私もいつかは…と思っているうちに気がつけば 

１０年近くが経ってしまいました！ 転機は５年前。地元の手話奉仕員講座に補欠で転が

りこむことが出来、４年間講座で学びました。習い始めの頃はただただ手話が楽しかった

のですが、学ぶほどに手話の難しさや奥深さを感じています。最後の方はちょっと辛かっ

た講座を一旦お休みし、サークルに参加させて頂いてからはまた楽しさを感じています。 

仕事の都合でお休みも多くて申し訳ないのですが、今後はイベントにも是非参加させて頂

きたいと思います。皆さん、よろしくお願いします！          （Ｍ．Ｔ）  
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新 し い 仲 間 Part2  

10/1 から入会しました。昨年の 11/1 に転職しまして、そこに聴覚障害の方が何人か

いらっしゃいました。仕事上の絡みは殆ど無いのですが、休憩時間にちょっとした会話も

出来ずなんとなくムズムズしてたところに市の手話講習会がありました。 

最初は兎に角手話を覚えれば、検定試験をやれば、そんな事ばかりに気を取られていまし

たが講習会を進めていく中でやはり人間のやる事は気持が大切だと痛感しました…これか

らは人間よりも人工知能の方が人間らしいかもしれませんが…まだ子供が手がかかるので

中々貢献できないかもしれませんが細く長く関わらせて頂き、そのうち聴覚障害のご両親

が授業参観や学校説明会で困らない程度にサポートさせてもらえるようになりたいと思っ

ております。よろしくお願いします！!                （５１０３） 

 

 

  何となく広報で見た手話講座を受講して、身振り手振りで相手に伝える楽しさを知り

ました。せっかく楽しいと思えたのに、このまま終わるのは…と思いサークルに参加しま

した。まだまだ分からない事ばかりですが、皆さんと会話が出来るように少しずつでも学

んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。       （森の住人） 

 

 

  手話を始めたきっかけは、職場でろう者の方と手話通訳者の方が手話で会話するのを

見る機会が多くあり、覚えてみたいなと思ったからです。まだ手話はほとんどわからない

ですが、手話を見たり、学んだりするにつれて、手話の表現の魅力を強く感じています。 

これから少しずつ楽しみながら覚えていきたいと思います。宜しくお願いいたします。

（Ａ・Ｎ） 

 

 

 

編集後記 

 早いものでカレンダーもあと１枚。皆さんにとってどんな年でしたか？ 

私は右往左往している間に終わってしまうような感じです。まだまだ寒い日が続きます。

体には注意して、来年も一緒に張り切って行きましょう～！ 


